



大畠小だより No.2

# チャレンジ!

令和7年5月30日  
人吉市立大畠小学校  
文責：千葉

## 心を一つに 最後まであきらめない！～笑顔でチャレンジした運動会～

5月18日（日）、25回目となる第三中学校と合同の運動会を開催しました。当日まで天気予報とのにらめっこでしたが、結果的に全ての競技を行うことができ、やり切った充実感いっぱいの運動会となりました。

前半は体育館で行いました。窮屈ではありましたが子供たちとお客様との距離が近く、熱い応援パワーを感じることができました。後半は、外に出て思いっきり走ることができました。しっかりと引っ張ってくれる中学生は頼もしく、みんなで成長できた運動会になったと思います。御来賓の皆様、保護者の皆様、地域の皆様、温かい御声援をありがとうございました。



## 新体力テスト



5月27日（火）に新体力テストを行いました。縦割り班ごとに八つの種目を頑張りました。

昨年度の新体力テストの結果を見ると、本校児童は、反復横跳び（俊敏性）やシャトルラン（持久力）、50m走（スピード）、立ち幅跳び（瞬発力）に課題があるようです。今年度も、結果を分析し、体育の授業や全校体育など、運動を楽しみながら体力を高めていくことができるような取組を進めてまいります。

## 命を守るために行動を

5月28日（水）に、わくわくサポーターの和田様、駐在所の松瀬様に御協力いただき、不審者対応の避難訓練を行いました。

学校では、「さすまた」の設置や出入り口をいつも閉めておくこと、来訪者の方への記名と名札着用のお願い、話や放送を静かに聞くよう折に触れ呼びかけるなどの防犯対策を行っています。子供たちへは、「あいさつ」も防犯対策になることを話しました。先生たちもみんなの命を守るためにがんばるけれど、皆さんも自分にできることをやれるようになろう、と語りかけると、みんな真剣な表情でうなずいていました。

「さすまた」の使い方を教  
えてもらう先生たち。真剣  
そのものです！

